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1 Ata 4E 5/2025 Aos vinte e oito dias da mês de abril do ano dois rnil e vlete cinco, às
2 quinze horas e dez minutos reuniu-se nas dependências da Secretaria Municipal de
3 Educação, localizada na Avenida Paraná, 52O, Centro, no município de Três Barras do
4 Paraná, os membros do Conselho Municipal de Educação juntamente com a Secretária
5 Municipal de Educação Senhora Eliza Bortolanza. A presidente do Conselho Municipal de
6 Educação Senhora Senhora Simone Cristina Vieira Martins Longhinotti, que deu as boas
7 vindas ãos presentes e informou â pauta desta reunião que consistiu em expor sobre a
8 aplicação da Avaliação Municipal - SAEMTB (Sistema de Avaliação dá Edueãção Púbfrcã
9 Municipal de Três Barras do Paraná); Prova Paraná e da Fluência Leitora. Com a palavra a

10 Senhora Jessica Fernanda Bilatto de Freitas explicou sobre a aplicação da SAEMTB

11 (Sistema de Avaliação da Educação Pública Municipal de Três Barras do Paraná) referente
12 ao primeiro triÍnestre, que ocoffeu no dia 06 e 07 de maio de 2O25, em todas as Escolas

1? dá Redê Municipal de Ensino ern todas as turmas do Ensino Fundamental, foram
14 aplícadas avaliações de cunho diagnóstico contemplando as disciplinas curriculares (
15 Matemática, LÍngua Portuguesa, História, Geografia, Ciências, Artes, Educação Física,

16 Elsino Religioso (4es e 5es Anos) e lnformátiÇa, em gue houveram reduçõês Ro núihêro
a7 de guestões devido a oíBaírização das avaliações poÍ triínestrê. Às avaliaçôes foram
18 elaboradas pela Coordenação Pedagógica da Secretaria Municipal de Edr:caçãc baseada
19 nos conteúdos da Proposta Pedagógica Curricular e dos Planos de Trabalho Docentê
20 estruturados paÍa o 1s triínestre ê que as direçôes e equipes pedagógicas fizerarn o
21 lançamento dos resultadss e observou=se qu€ âs tuünas estão com maiores dificuldades
22 eÍn Arte. A Coordenação Pedagógka da Secretaria Municipal cornpilararn os resultedos
23 em forma de Ata e foi acrescentado ã porcentagem de acertos e pontuado os alunos com
24 maiores dificuldades. Na sequência a Senhora Angela Maria Alberton Leal explicou sobre
25 a aplicação da Prova Paraná que ocorreu nos dias 21 e 22 de maio de 2025. A Prova
26 Paraná é uma avaliação externa aplicada em regime de colaboração entre o Estado do
27 Paraná e os municípios, com o objetivo de díagnosticar o nível de aprendizagem dos
28 estudantes e subsidiar ações pedagógicas baseadas em evidências. A avaliação contempla
2i principalmente as disciplinas de Língua Portuguesa e Matemática, e é vottada para os
30 alunos do 2s ano do Ensino Fundamental (com foco na alfabetização);se anos do Ensino

31 Fundamental (fechamento de cíclos). Ainda não esta disponível na plataforma os
12 resultados, mas as direçôes e equipes que fizeram o lançamento das provas puderam
33 perceber que a maioria dos alunos não tiveram muitas difículdades. Posteriormente a
34 Senhora Senhora Angelâ Mâdá Alhêrtorr Lêãl fâlou sobre a aplicação da Fluência Leitora
35 Avaliação de Fluência Leitora com os estudantes do 2s do Ensino Fundamental, como
36 parte des ações de acompanhamento da alfabetização na idade certa. A avaliação
31 eonsiste na leitura orãl de têxtos por partê dos alunos, realizada individualmente, com o
38 objetivo de verificar: Precisão na leitura (leitura correta das palawas); Velocidade
39 adequada ffluência na decodificação); Expressividade e compreensão do texto lido, têndo
40 como objetivos d.a Avaliação: identíficar o nível de desenvolvimento da leitura dos alunos
41, em fase de alfabetização e apoiar o planejamento de intervenções pedagógicas
42 individualizadas. Sobre os resultados já estão disponívels, porém está ocorrendo
E1 i*corçistência nos dados, e que sêrão íetomâdos os resultadas assirn qile foí
M solucionados os problemas. Â Senhora Eliza Bortolanza ressaltou sobre as dificuldades de
45 aprendizagem apresentadas nas avaliaçôes, tendo como base relatos dos diretores acerca
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dcs Censelhos de Clase que desioÀstsaÍn rruit+s diflc+ldades enquênto pr§tessg de
ensino-aprendizagem. Relatou que os .diretores assistiram um fiye de Gestão sobre
Engâjar, envolver e motívar - os desafios da Gestão diante da coletividade eÍn que rio
decorrer da mesma a palestrante falou que em uma pesquisa 65% dos professores não
são engajados em seu trabalho, e que êste dedo reflete também em nossa realidade. Com
base na reunião feita anteriormente deste Conselho, alguns membros ficaram
preocupados quanto aos resultados na aprendizagem, sendo necessário reffetir e
repensarformas de estratégias para avaliar e monitorar as ações buscando a melhoria na
aprendizagem dos alunos, em que se devem buscar formas de engajamento dds
professores em seu trabalho, buscando envolver também os pais nesse processo, que
tenha consciência do nível de aprendizageÍn que seu filho está, ê auxiliar
coÍnplêÍnêntando as açôes na aprendizagem. A §enhora Simone Cristina Vieira Martlns
Longhinoüi sugere que se criern êstratégias para valorizar os professores que estão se
esforçando, que sejam valorizados de algurna ferma. Nada mais havendo a trêtar, a
Senhorâ Simone Cristlna Vleira Martins Longhinotti agradeceu a presença de todos e

deu por encerrada a reuníão às dezesseis horas e trínta minutos, da qual eu, Janaína
ApâÍêcida \raÍmorbidâ MorosiÍri, eoordenadora Pedagúgica lavrei a presente Ata, que se
achãda conformê sêrá aprovada e assinada por e os demais resentes.
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